

Schleswig-Holstein grüßt aus Suhl!

10.11.2021

Wir, die acht Delegierten und die zwei Ersatzdelegierten des Landesverbands Schleswig-Holstein, schicken die besten Grüße in den hohen Norden.

Bereits gestern sind wir in zwei Fahrzeugen nach Suhl angereist, um die schleswig-holsteinischen Mitglieder auf dem Bundesdelegiertentag zu vertreten. Nach der langen Anfahrt wurde der BDT in einer Landesvorstandssitzung vorbereitet und besprochen.

Nachdem der noch aktuelle Bundesvorstand seinen Rechenschaftsbericht abgelegt hat wird aktuell die neue Satzung kontrovers diskutiert bevor die Wahl des neuen Bundesvorstands erfolgen kann.

Wir halten Euch auf dem Laufenden und berichten nach.

Schöne Grüße aus dem sonnigen Suhl!

Schlagwörter

Schleswig-Holstein

Urheberrechte

Fotografien Teaserbild: Heike Trautmann
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)